

NARCISO YEPES
SAN JULIO. 7
MADRID-2

AMD. 40, 11, 3

261 47 06
YEPESART



Madrid, 19 de Enero 79

Muy querido Miguel,

Ya todos en casa hemos terminado al Señor Cayo y Narciso y yo dos veces seguidas, ya que para Narciso, por sus ojos es bueno leerle en voz alta. La impresión que nos ha dejado el libro es que un trozo de vida se nos ha metido dentro del alma y nos ha sobrecogido. Si la situación del pueblo, del último reducto del campo conmueve, es porque tú lo animas de tal veracidad que el personaje se hace persona y amigo y cala hondo. Es tal como tú lo describes, o mejor dicho como dejas que él mismo se vaya dibujando por lo que habla y por lo que calla. Es un tal peso de hondura y de soledad, de aceptación y de sabiduría, de ser y de ni siquiera utilizar el pensar que nos ha emocionado. Detrás del Señor Cayo hay toda una ideología que tiene mucho en común con los sabios tibetanos, los buscadores de verdad que viven en soledad, trabajan lo necesario para su subsistencia y procuran no elaborar pensamiento sino dejar que El Pensar del universo les inculque el ritmo de vida. En cualquier caso el Señor Cayo se crece más y más conforme el libro avanza dejando en verdadera desnudez a sus tres interlocutores ciudadanos que manejan los tacos como hace toda la juventud de hoy (salvo honrosas excepciones de los que tienen más imaginación y sensibilidad culta para buscar expresiones concisas y no apoyarse siempre en la pirueta de la pereza mental que es el taco. No te parece?

Creo que hemos entendido tu sentir y vivir detrás de estas páginas y te agradecemos más, si cabe, el que hayas escrito la dedicatoria, así de escueta y así de plena. Nosotros te queremos y día a día pedimos por tí, por los tuyos, por Angelines y a través de ella pedimos que tengas amor a la vida porque la vida no te deja indiferente en ningún momento....

Pensamos pasar el fin de semana prometido contigo. Tenemos ganas de respirar campo contigo, de callar en tu presencia, de hacer música y de estar juntos sin más. Es curioso lo felices que nos sentimos cuando estamos contigo, con tus hijos.

Un abrazo muy grande, te llamaremos para concretar alguna fecha, posiblemente pueda ser en la última quincena de Febrero. Narciso quiere estar tranquilo y sin prisas para verte. Ahora está preparando programas nuevos y tiene que estudiar hasta los domingos. Nadie sabe que esclavitud es la de un solista honrado!!!

Te abrazamos y te admiramos
y queremos

Maria y Margu

Tina
y también Ana